Mme Blanc:

Albert Camus, Le mythe de Sisyphe

Le lundi 2 Mai, j'ai rencontré Mme Blanc, Proviseur adjoint du lycée, à qui j'ai posé quelques questions afin de connaître son livre préféré.

Elle m'a révélé que celui dont elle allait me parler était l'un de ceux qu'elle préfère aujourd'hui mais pas son véritable coup de cœur.

Il s'agit d'un livre à dominante philosophique, premier essai de Camus paru en 1942, intitulé : <u>Le mythe de Sisyphe</u> (personnage emprunté à la mythologie grecque). Lors de ses années collège, elle avait déjà étudié cet auteur au travers de <u>l'Étranger.</u>

Cet essai n'a pas été choisi directement par Mme Blanc mais lui a été conseillé à un moment fort de sa vie. Il lui a permis de comprendre pourquoi il y a des événements que l'on ne réussit pas à s'expliquer et, malgré tout, il faut pouvoir continuer à avancer dans la vie. C'est en quelque sorte un livre qui lui a servi et lui sert encore de guide car, selon elle, on peut y trouver des réponses.

C'est un livre qu'elle n'hésite pas à relire et apprécie de plus en plus au fil de ses relectures.

Louis Deniel, 2nde7.

